



# COSMÉTICAR

NETTOYER VOTRE BATEAU SANS EAU

CosmétiCar, spécialiste du lavage de véhicules sans eau, s'engage dans un nouveau challenge puisqu'il se lance officiellement dans le lavage de bateau au travers des agences installées autour du Golf du Lion. Fort de plus de dix ans dans le nettoyage de véhicule sans eau, CosmétiCar a su développer des méthodes performantes alliant écologie, praticité et performance. C'est, donc, tout naturellement que le réseau se tourne, aujourd'hui, vers un nouveau marché : le lavage de bateau. « Le nettoyage de bateau a déjà été initié par nos agences présentes en Corse et en Suisse mais aujourd'hui nous voulons nous attaquer à ce marché de manière durable pour en devenir le leader » indique Florian BENOIT.



Dans ce sens, Perpignan, avec ses quatre agences et sa position géographique idéale, officialise le lancement de cette prestation.